



ALCALDÍA DE PEREIRA

CIRCULAR No. 524

30 de diciembre de 2015

DE: *Secretarios de despacho

PARA: Alcaldía De Pereira

ASUNTO: Hasta Siempre

Cordial saludo,

Ad portas de cerrar un ciclo más en mi vida, quiero agradecer a todos y cada uno de mis compañeros de trabajo en este año largo que laboré como Secretario de Despacho gracias a la voluntad de Dios y del Dr. Enrique Antonio Vásquez Zuleta.

Me voy con la satisfacción del deber cumplido, elaboramos y ejecutamos muchas gestiones administrativas dentro de la función de apoyo que presta esta Secretaría. Obviamente, quedan muchos temas para continuar mejorando, otros por actualizar y otros por diseñar, dentro la meta que todos los servidores públicos tenemos de alcanzar una administración municipal más eficiente, humana e incluyente que le brinde respuestas efectivas y oportunas al ciudadano del común, nuestro principal cliente.

Quedan muchos retos que las próximas administraciones pueden enfrentar, tal como la reorganización de la estructura administrativa del municipio y la consolidación del proyecto de una nueva sede para el palacio municipal. Todo esto encaminado hacia una modernización integral de la administración municipal, acorde con las nuevas necesidades que le impone la actual situación social, económica y política de nuestra ciudad, y la dinámica normativa de nuestro país, específicamente en lo atinente al régimen municipal que es tocado por más de 100 normas. Todo esto, dentro del continuo proceso de mejoramiento que la administración debe realizar.

A la nueva administración, en cabeza del Dr. Juan Pablo Gallo Maya, solo me resta desearle el mayor de los éxitos en este arduo, pero, también gratificante camino que inicia el próximo primero de enero. En la medida que a la administración entrante le vaya bien, le irá bien a nuestra querida ciudad y este es el deseo de todos los pereiranos.

El que está acostumbrado a viajar, sabe que siempre es necesario partir algún día Paulo Coelho

Los cargos públicos con temporales y, bien ejercidos nos dan la oportunidad de brindar lo mejor de nuestra esencia y así servir adecuadamente a nuestros conciudadanos Jesús María Hernández Cruz

Hasta siempre CompañerosAAA



ALCALDÍA DE PEREIRA
Atentamente,





ALCALDÍA DE PEREIRA

JESUS MARIA HERNANDEZ CRUZ
Secretario de Desarrollo Administrativo

Proyectó y elaborado por: Jesus Maria Hernandez Cruz

